
犬童議員（民主県政会） 

 

平成 30 年９月 26 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）広島県大学等進学奨学金の拡充について 

   申込みの状況はどうなっているのか，また，要件を満たす希望者が募集予

定者数を上回れば，補正を行ってでも予算の拡充を図るべきと考えるが，併

せて教育長の所見を伺う。 

 

（答） 

 大学等進学奨学金につきましては，「学びのセーフティネット」の目的であ

る，家庭の経済的事情にかかわらず，全ての子供の能力と可能性を最大限に

高められる教育の実現に向け本年度制度を新設し，県内の高校生等を対象に

募集を行ったところでございます。 

   その結果，１００名程度の募集予定者数に対し，３８２名の申請があり，

現在，要件等を確認するため申請書類の審査を行っているところでございま

す。 

   内定者の決定につきましては，定員を明示して募集を行っておりますが，

申請者の審査状況や財源として充てている高等学校等奨学金特別会計の収支

見通しなども踏まえ，今後，検討してまいりたいと考えております。 


